

## Administración del Cambio se reunió con los artesanos de la ciudad

*El Alcalde de Popayán presidió el encuentro en pro de incentivar la economía turística en Semana Santa*



En el auditorio del Centro Administrativo Municipal, CAM, el alcalde César Cristian Gómez Castro y su secretaria del Deporte y la Cultura, Claudia Cruz, se reunieron con cerca de 200 artesanos con quienes adelantarán un programa en Semana Santa para incentivar la economía y el turismo de la ciudad.

“Estos espacios con los artesanos son trascendentes porque permiten establecer una asociatividad y generar planes de acción para potencializar a este sector de la sociedad”, afirmó el Alcalde de Popayán César Cristian Gómez Castro.

El mandatario indicó que se generarán lugares estratégicos para que los artesanos puedan mostrar sus obras a la ciudad sin costo alguno, como las instalaciones de la Alcaldía, el Puente del Humilladero, La Ermita, entre otros.

Jhon Jairo Burbano, artesano de la capital, manifestó que los compromisos por parte de la Corporación Arpo, Artesanos de Popayán, se enfoca en la atención a los turistas y la prestación de servicios de calidad en relación a las artesanías autóctonas de Popayán.

"Daremos lo mejor de nosotros para llevar a cabo una muestra artesanal adecuada. Es importante esta articulación con la Administración Municipal y nosotros los artesanos para una efectividad en esta Semana Santa", afirmó.

La secretaria del Deporte y la Cultura, Claudia Cruz, compartió los lineamientos necesarios que los artesanos deberán diligenciar para la adquisición de uno de estos puestos. "Haremos entrega de unos formularios que deberán diligenciarse y entregarse hasta el día martes 7 de marzo en la Dependencia, para ser estudiados y acreditados", concluyó la funcionaria.

\*\*\*

## Lista obra biomecánica en la parte media del río Molino

*Este trabajo hace parte del Acuerdo Interinstitucional de Voluntades y de Corresponsabilidad Social que se firmó tras la avalancha ocurrida en diciembre de 2013.*



Para el próximo miércoles 9 de marzo quedo definida la entrega de la obra biomecánica que se adelanta en la parte media de la subcuenca del río Molino en predios de Novirao, zona rural del municipio de Popayán; la cual permitirá no solamente estabilizar el terreno en dicho sector, sino también evitar futuros deslizamientos de tierra sobre este cauce, previniendo desbordamientos e inundaciones en la parte baja del mismo.

Así quedó definido, tras la visita de inspección y seguimiento que realizó el equipo interinstitucional encabezado por el jefe de la Oficina Asesora de Gestión del Riesgo de Desastres del municipio de Popayán, Federico Carlos Lehmann, y la directora de la Fundación Río Piedras, Liliana Recaman Mejía, el cual además contó con la presencia del ingeniero Víctor Guillermo Parra, supervisor de convenios de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, NGRD.

Una obra biomecánica es aquella que combina material vivo con material inerte en el diseño y conformación de estructuras sencillas, baratas y de fácil construcción para el manejo y control de fenómenos erosivos y que a su vez permiten una adecuada conservación de los suelos logrando en un tiempo prudente la recuperación de los mismos.

El costo de esta obra, que contó en la construcción con trabajo de los habitantes del sector, superó los 290 millones de pesos; de los cuales, el Municipio aportó un total de 30 millones, la empresa de Acueducto y Alcantarillado de Popayán invirtió una cifra superior a los 62 millones, y los 200 millones restantes fueron suministrados por el Fondo Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres.

\*\*\*

## Se realizó sondeo de opinión para analizar Pico y Placa

*Secretario de Tránsito y Transporte, sondea percepción de conductores sobre los cambios de la medida de Pico y Placa*



Con cuestionario en mano, el secretario de Tránsito y Transporte, Roberto José Díaz López junto a integrantes de su equipo de trabajo, salió a las calles de la ciudad para preguntarle a los conductores de automóviles y motocicletas, su percepción sobre los cambios aplicados a la medida de Pico y Placa.

El funcionario indicó que es importante hacer este ejercicio con el fin de tomar decisiones sustentadas, que permitan mejorar y si es el caso generar ajustes al respecto.

“El propósito es hacer una evaluación técnica que nos permita tomar medidas que sean de beneficio de la ciudadanía en general”, precisó Díaz López.

A la fecha la medida de Pico y Placa, ha dejado más de 500 comparendos aplicados a conductores que infringieron la norma desde el inicio de la medida el pasado 15 de febrero; controles que continuarán por parte de la Policía de Tránsito y Transporte en toda la ciudad.

“Tendremos que fortalecer igualmente la cultura ciudadana en Popayán, que sumado a las medidas de control como el Pico y Placa, aportarán a la movilidad en Popayán”, puntualizó el Secretario de Tránsito y Transporte de la capital caucana.

Su opinión es importante, responda a través de nuestras redes sociales:

#SecretaríaDeTransitoYTransporte  
#CuentaleACebra  
#ViveElCambio  
#Popayán2016



Vive el  
**CAMBIO**

# COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°:63

\*\*\*

Oficina de Prensa y Comunicaciones

Alcaldía de Popayán